



# 楠隼中学校・高校だより

## 全国から生徒が集う全寮制中高一貫教育校

中学校  
高校

### やぶさめ駅伝競走大会に参加しました

1月12日に、本校生徒と職員が、やぶさめの里健康広場に、第11回肝付町やぶさめ駅伝競走大会に参加しました。

本校からの参加人数は9チーム、60名と昨年度を上回る人数で、大会を大きく盛り上げました。

また、参加チームには、部活動や学級、学年での集まりだけでなく、学年・校種を飛び越えたチーム編成もあり、楠隼らしさが出ていました。中には職員が入ったチームもありました!!

表情を見ていても、楽しかったことがうかがえ、生徒にとって非常に充実した大会だったようです。



高校

### 来たるべき日のために

1月に入り高校3年生は受験が本格化してきました。1月5日に帰寮後、共通テストに向けて、模試や授業で追い込みを行いました。緊張とプレッシャーに押しつぶされそうなか、食事はリラックスタイムです。模試後の食事の時間帯に、学年団の先生方のサプライズでこれまでお世話になった先生方からのビデオメッセージを放送する場面があり、生徒たちはさらに気合いが入った様子でした。

共通テスト当日は楠隼恒例の「出発の儀式」が行われ、中学1年生から高校2年生までの多くの生徒が寮の廊下で見送りエールを送りました。朝早くから夜遅くまで長時間の戦いでしたが、一人も体調不良者がでることなくベストを尽くして頑張りました。

現在は、共通テストを終え、担任との面談を経て志望校も決まり、個別試験に向けて追い込みを頑張っています。楠隼の強みである少人数指導を軸に最後の最後まで悔いなくやり切ってほしいと思います。  
楠隼高校8期生チェスト!

